
COPIA

Medag a dAryento al Medto Civíte
PROVINCIA B T

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giorno della seduta del 21 I 1212018

Oggetto:
Programma Trionnale dei lavori pubblici per il triennio 2018 - 2020 e dell'el€nco

N. 1Bz del Reg. I 
annuale 2018' Approvazione modifiche ed integrazioni'

Data:21 112/,2018

Uanno duemiladiciotto , il giorno 21 del mese di dicembre , alle or€ .,..........,...19,9?................

nella sala delle adunanze Consiliari, pl€Yio e€audmento delle tormalità pr€scritte dal vigente Regolamenlo del

Consiglio Comunale, siè riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via ordinada in adunanza pubblica

di Beconda convocazione, sotto la Presidènza del Sig. Aw. Fabrlzio Ferrante

con l'assistenza del Segretario Generale Dott.

Alt'inizio dell'argomento in oggetto alle ore __l_Z,l_!__

appresso indicati :

risultano presenti o assenti i Consiglieri Comunali come

18) Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pietro x

201 Loconte Giovanni x

2l) Capone Luciana x
22) Laurora Franceaco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops michele x

26) Di Lemia Luisa x

27) Merra Raffaella x

28) l.api Nicola x

29) Corrado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x

32) Procacci cataldo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x

lt|EaATAMÍIÉESSImI.F

Deliberazione di Consiglio Gomunale

Francesco Angelo Lazzaro

t) Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4l Laurora Caflo x

5) Tomasicchio Emanuele x

6) Ferrante Fabrizio x

7) Avantario Carlo x

8) Cormio Patrizia x

9) Mafinaro Giacomo x

l0) Oe Laurentis Domenico x

11) Ventura Nicola x

12) Nenna lrarina x

13) Amoruso Leo x

14) Comacchia lrcne x

15) Barèsi Anna Maria x

16) DiTondo Diego x

17) Atoli Francesca x

Totale prèsenti n, 25 Totale assenti n.



Il Presidente Fenante enuncia il 1o punto dell'ordine del giomo del Consiglio Comunale,
avente per oggetto: "Programma triennale dei LL.PP. per il Triennio 201812020 e dell'elenco
annuale 2018. Approvazione modifiche ed integrazioni.", ma subito la Consigliera Cinquepalmi pone

una pregiudiziale per il rinvio della proposta di delibera.

Il Presidente pone in votazione questa richiesta- e si ottiene questo risultato:

Voti contrari: n.16 (Bottaro - Fenante - Avantario - Cormio - Marinato - Ventura -
Comacchia - Di Tondo - Zitoli -Lovecchio - Loconte - Capone -
Laurora F.sco - Cirillo - Lops - Corrado)

Voti favorevoli: n.6 (Florio - Barresi - Di Lemia - Lima- Procacci - Cinquepalmi)
Astenuli: n.3 (Laurora C. - De Laurentis - Mena)

La proposta di rinvio è respinta.

li Presidente Ferrante passa la parola al Sindaco relatore e subito dopo I'Architetto
Gianferrini Dirigente deil'Uffìcio Tecnico.

Durante questi interventi il Presidente Ferrante si allontana e svolge le funzioni La Vice
Presidente Merra.

Interuengono molti Consiglieri e alle ore 18,20 rientra il Presidente Ferrante che invita i
Congiieri alle dichiarazioni di voto:

- De Laurentis favorevole
- Cinquepalmi contraria
- Zitoli favorevole
- Lima contrario
- Di Lemia contrario
- Lops favorerole
- Barresi contraria
- Laurora Francesco favorevole

Il Presidente, pone in votazione per appello nominale la ptoposta di delibera. che

riporta il seguente risultato:

Presenti: n.25

Voti favorevoli: n.20 (Bottaro - Laurora C. - Fenante - Avanîario - Cormio -
Marinaro - De Laurentis - Ventura - Amoruso - Comacchia - Di
Tondo - Zitoli -Lol'ecchio - Loconte - Capone - Laurora F.sco -
Cirillo - Lops - Merra Corrado)
n.5 (Barresi - Di Lemia - Lima - Procacci - Cinquepalmi)Voti contrari:

La proposta di deliberazione viene approvata.

Il Presidente pone in votazione per alzata di mano, la proposta

eseguibilità al provvedimento, che riporta il seguente risultato:

Voti favorevoli: n,20 (Bottaro - Laurora C. - Fenante -

di conferire f immediata

Avantario - Cormio -
I



Voti contraril

Marinaro - De Laurentis - Ventura - Amoruso - Comacchia - Di
Tondo - Zitoli -Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora F.sco -
Cirillo - Lops - Mena Conado)
n.5 (Banesi - Di Lernia - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

La proposta vrene approvata.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
velsione integrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta,
redatta a cura di ditta incaricata, è posta in allegato al presente deliberato per costituirne
parte integrante e sostanziale

PeÉanto,

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione a firma del Dirigente dell'Area LL.PP. Arch. Francesco

Gianferrini e dell'Assessore ai Lavod Pubblici Ing. Giovanni Tondolo

Premesso che con delibera di Consiglio Comunale no 47 del 27104/?018 è stato approvato il
Progamma Triennale dei lavori pubblici per il triennio 2018 - 2020 e dell'elenco annuale 2018;

Dato Atto:
-che la proposta di programma è predisposta in base ai documenti di programmazione finanziaria

che sono negJi obblighi dell'amministrazione, quali ad esempio il bilancio dì previsione e il bilancio
pluriennale;

-che con riferimento all'elenco annuale 2018 si rende necessario provvedere all'inserimento di n. 2
interv'enti come di seguito riportati:

a)-Opere di messa in sicureza di emergenza (MISE) dei lotti I-U-[I discarica per RSU
sita in Trani e denominata "Puro Vecchio";
- cuP c75r18000580008;
-Progetto esecutivo - annualita 201 I - Rup Arch. Sarcinelli Rosario
-importo totale €.6.500.000,00 - Finanziamento Regione Puglia

b)-Lavori di manutenzione straordinaria pinetina di via Andria;
- cuP c75t18000610004;
-Progetto esecutivo - annualità 2018 - Rup Arch. Sarcinelli Rosario
-imnorto totale €.285.000.0G- Finanziamento Fondi di Bilancio

Ritenufo
- di apportare le integrazioni su indicate al Programma Triennale dei lavori pubblici per il triennio

2018 - 2020 e dell'elenco annuale 2018, come approvato con delibera di Consiglio Comunale n.

47 del2710412018'.
- di provvedere alle conseguenti modifiche da apportate al Bilancio 2018:

Visti gli elaborati del Programma Triennale 2018-2020 dell'elenco annuale 20i8 dei lavori pubblici

e del programma annuale per I'acquisizione di beni e sen'izi, con le modifiche introdotte, e

Scheda I Quadro delle risorse disponibili;



- Scheda 2 Articolazione coperrura finanziaria;

- Scheda 3 Elenco annuale:

allegati al la presente deliberazione:

Vista la Deliberazione di Consislio Comunale n" 47 del 271042018

Visto I'art.21 del D.lgs, n.50 del 18/04/2016;

Visto il T.U.EE.LL. n" 26712000:.

Visto il D.Lgs. n.50 del i8/04/2016;

Preso atto che sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono stati formulati i pareri prescritti

dalf 'art. 49 del DPRN" 267i2000l

' Parere favorevole di sola regolarità tecnica. in atti. espresso dal Dirigente dell'Area Lavori
Pubblici in dala 17/122018:'

" Parere di regolarità contabile favorevole, in atti, espresso dal Dirigente dell'Area Finanziaria in
data 17112'201.8:.

Con il risulîato delle votazioni accertato e proclamato dal Presidente;

DELTBERA

La narrativa costituisce parte integrante e sostalziale del presente deliberato.

l) Di apportare le integrazioni richiamate in premessa al Programma Triennale dei lavori
pubblici per il triennio 2018 - 2020 e dell'elenco annuale 2018, come approvato con delibera di
Consiglio Comunale no 47 del 2'l/0#201[ provvedendo all'inserimento di n. 2 inten'enti
come di seguito riportati:
a)-Opere di messa in sicurezza di emergenza (MISE) dei lotti I-II-III discarica per RSU
sita in Trani e denominata "Puro Vecchio";

- cuP c75118000580008;
-Progetto esecutivo - annualità 201 8 - Rup Arch, Sarcinelli Rosario
-importo totale €.6.500.000.00 - Finanziamento Regione Puglia

b)- Lavori di manutenzione straordinaria pinetina di via Andria;
- cuP c75I80006i0004;
-Progetto esecutivo - annualità 2018 - Rup Arch. Sarcinelli Rosario
-imporlo totale €.285.000,00- Finanziamento Fondi di Bilancio

2) Di approvare il Programma Trierurale dei lavori pubblici per il triennio 2018 - 2020 e

dell'elenco annuale 2018 con le modifrche introdotte secondo lo schema allegato al presente

pror,vedimento e consistenti in :

- Scheda 1 Quadro delle risorse disponibili;

- Scheda 2 Articolazione copertura finanziaria;

- Scheda 3 Elenco annualel

3) Di Dare Atto che il presente prowedimento costituisce parte integrante del bilancio di

3



4)

s)

previsione per I'esercizio finanziario 2018 e che:
- le opere indicate nel suddetto piano saranno finanziate con le risorse ivi indicate;
- i valori indicati nel citato piano sararno introdotti nello schema di bilancio:

Di Pubblicare, ai sensi del D.Lgs. 18/04/2016 n. 50 , il Programma Triennale come sopra
approvato all'Albo Pretorio e sul sito informatico dell'Ente per almeno 15 giomi consecutivi
nonché sul sito informatico dell'Osservatorio Regionale dei contratti pubblici;

Di dichiarare il preselte atto immediatamente eseguibile ai sensi e per gli effetti
dell'articolo 134 comma 4 del decreto legislativo 18.8.2000 n.267 e s.m. e i..
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Consislio Comunale di Trani

21 dicembre 2018

PLJNTO N. 1 ALL'O.D.G., EX PTiNTO 2: PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI

PER IL TRIENMO 2018/2020 E DELL'EIENCO ANNUALE 2018, APPROVAZIONE

MODIFICHE E INTEGRAZIOM.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Il relatore è il Sindaco. Pregiudiziale anche qua. N. 53. Prego.

CINQUEPALMI MARIA GMZIA - Consigliere Comunale

Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri, io chiedo il ritiro di questo punto all'ordine del

glomo.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Rinvio.

CINQIJEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

II ritiro o il rinvio di questo punto, proprio il ritiro.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Il ritiro lo fa il proponente, il rinvio lo può chiedere il Consiglio.

CINQIJEPALMI MARIA GRAZIA. - Consigliere Comunale

Chiedo il rinvio di questo punto all'ordine del giorno perché mancano degli elementi essenziali. Io

1o dico anche nel vostro interesse. Manca il parere dei Revisori dei Conti e siccome questa pro?osta

di delibera ha dei riflessi sul Bilancio, è necessario il parere dei Revisori dei Conti. Poi, ancora,

manca il Piano di fattibilità per quanto riguarda il progetto - non è specificato di che progetto si

paria - di un progetto generico di riquaMicazione del waterfront e recupero dell'ecotono costiero

dell'area a est di Trani, compresa da Lido Colonna e il confine con il territorio di Bisceglie per

I'irnporto di 500 mila euro; manca il Piano di fattibilita; manca il progetto preliminare. In merito

alla Pinetina di via Andria, pure essendo scritto nella proposta di delibera - e questo, appunto, la

dice lunga su come vengono preparate queste proposte di delibera - si parla di progetto esecutivo

annualità 2018, non c'è il progetto esecutivo, non so se c'è il Piano di fattibilità, non so se c'è il
progetto preliminare, non lo so. Mi sono recata all'ufficio tecnico e il dirigente non c'era e da

quello che ho appreso forse non c'è. Dal momento che il dirigente è qui potra assolutamente dare

chiarimenti. Anche il Segretario, comunque, ha supportato quello che io ho detto prima e cioè che

questi sono elementi essenziali previsti dalla [,egge, cioè non è possibile assolutamente apportÀre

delle modifiche e delle integrazioni se non vi sono questi elementi essenziali. Penanto chiedo che

il punto venga nnviato. Grazie.
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Sul punto c'è qualche altro intervento? No. Possiamo mettere in votazione la richiesta,

Il Consigliere Cinquepalmi chiede di rinviare il punto all'ordine del giorno.

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMASICCHIO EMA}ILiELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO

CORMIOPATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURXNTIS DOMEN]CO
VENTURANICOT-{
NENNA MARINA
AMORUSO LEO

COR}iACCHIA IRENE

BARRESI A}[.,I ÀNÚA MARIA
DI TONDO DIEGO

ZITOLI FRAN-CESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANN-I

CAPONE LLICIA.\A
LAI-,RORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LLIIGI
LOPS MICHELE
DI LERNLA LLIISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRA.DO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE

LIMA R{IMONDO
PROCACCI CATALDO

CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

CONTKA,RIO

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASTE}I'UTO

ASSENTE

CONTRdRIO
CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRARIO
ASTENUTO

CONTR,A,RIO

ASSENTE

ASSEN-TE

CONTRARIA
FAVOREVOLE
CONTR{RIO
CONTR{RIA
ASSENTE

CONTR,A.RIO

CONTRARIO
CONTI-A,RIA

CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
CONTR{RIO
IAVOREVOLE
ASTEM;TA
ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

FAVOREVOLE

T'AVOREVOLE

FAVOREVOLE

IERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

6 fal-orevoli; 16 contrari; 3 astenuti. La richiesta viene respinta. Prego, Sindaco.

BOTTARO AMEDEO - Sindaco

Grazie, Presidente, Consiglieri, Assessori.
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Consiglio Comunale di Trani

Facciamo una serie di chiarimenti rispetto a tutto quello che è stato detto fino ad ora. Il
prolwedimento d'urgenza consiste, ed è il motivo per cui siamo venuti in Consiglio Comunale

d'urgenza, è fondamentalmente rappresentato dalla variazione del Piano Triennale delle Opere

Pubbliche e dalla conseguente variazione di Bilancio dolute al fatto che, come abbiamo già

anticipato anche in una Conferenza stampa, abbiamo ottenuto il finanziamento per la messa in

sicurezza della discarica, Il fatto di aver ottenuto un finanziamento, soprattutto in virtu del fatto

che il sottoscritto aveva emesso un'ordinanza che obbliga gli uffici cornunali e I'AMIU, in base alle

diverse competenze, di mettere in sicwezza d'urgenza 1a discarica, iì pro.wedimento d'urgenza è

un prolwedimento che trascina tutto il resto, quindi anche I'urgenza, appena ottenuto il
finanziamento e quindi avere la copemrra economica, di fare la variazione in bilancio, varare il
Piano Triennale delle Opere Pubbliche e irnmediatamente procedere con il bando di gara. Bando

di gara che non può essere fatto fino a quando I'opera non era inserita nel Piano Triennale e non

era, appulto, finanziata attraverso una variazione di Bilancio che è il prowedimento successivo

che faremo. Qyesto ha dato I'urgenza di convocare un Consiglio e andare immediatamente. È

chiaro che questa uÌgerua ci ha ponato poi a variare il Piano Triennale delle Opere Pubbliche

inserendo anche due opere, altre opere, che sono praticamente le opere che, per un motivo o per

un altro, intendiamo reahzzare nel piir breve tempo possibile. Quali? Sopramrtto paftiamo dalla

discarica.

È evidente che il problema sulla discarica non c'è, abbiamo un progetto esecutivo, il progetto

esecutivo l'hanno anche in Regione, ci hanno finanziato in virrÌr di quel progetto esecutivo per cui

il problema assolutamente non si pone. Altro intervento, e spieghiamo anche qui chiaramente

I'urgenza, è rappresentato dalla riqualficazione del waterfront - leggo - e il recupero dell ecotono

costiero dell'area ad est di Trani, compresa tra il Lido Colonna e il confine con il territorio di

Bisceglie. In realtà questo è un secondo stralcio, nel senso che noi abbiamo già candidato al GAL -

siamo in attesa di ricevere anche I'esito di quella candidatura - un intervento di 400 mila euro che

è un completamento, di fatto, di opere che erano state iniziate dal Comune di Trani e mai

completate perché i fondi finirono a.ll'epoca, se Io ricordate tutti, perché per la sorpresa

archeoiogica e il ritrovamento archeoiogico la Sowintendenza obbligò, all'epoca, il Comune di

Trani ad utilizzare quelle risorse per fare gli scavi, per mettere in sicurezza quell'area e per isolare

quindi i1 reperto archeologico per cui il Comune con quei fondi non riuscì a completare I'opera.

Q3rando parlo di "quell'opera" mi riferisco alla discesa della seconda spiaggia, un pezzettino che va

guardando il mare a sinistra, fino praticamente ad arrivare alÌ'area delle Matinelle. Tutta quella

zona, se ci fate caso, non è mai stata completata, non è mai stata pavimentata, non è mai stata

messa a dimora il verde, non è di fatto mai stata completata. Che cosa abbiamo fatto noi? Sapendo

che avevamo 400 rnila euro, un finanziamento massimo a fondo perduto del GAL, e un

finanziamento che scade il 31 dicembre deL 2018 di 500 mila euro a totale fondo perduto, o per una

pane maggiore però con un contributo del Comune, abbiamo deciso praticamente di, di fatto,
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dividere questo intervento in dne lotti, fare un progetto di completamento di quell'area dove un

primo progetto, di 400 mila eulo, che aveva nella sostanza, ha nella sostanza - l'abbiamo già

candidato - la pal'imentazione in pietra riprendendo esattamente il progetto quelio che era antico,

chiaramente rivisto anche nspetto ai cambiamenti che ci sono stati, miglìorandolo anche quel

progetto, un progetto esecutivo redatto dal Comune di Trani, daÌl'Ufficio Tecnico del Ccmune di

Trani; l'abbiamo candidato e aspettiamo l'esito.

Nel frattempo abbiamo voluto anche candidati... ci stiamo candidando, non ci siamo ancora

candidati - scade 11 31i 12- al seccndo progetto che è quellc della Regione Puglia per un importo dì

500 mila euro. Q3resto secondo progetto lo stiamo inserendo nel Piano Triennale delle Opere

Pubbliche con annualità 2019, perché tanto abbramo Ia certezza che, scadendo il 31/'12, il
finanziamento, se riusciremo a prenderlo, arriverà nel 2019 quindi I'amo di competenza è il 2019,

in quell annualità abbiamo ùserito questo progetto. È un progetto definjtivo. Consiste.

praticamente - I'ho qui davanti a me - in tavole, computo metrico e anche una relazione generale.

L'inten ento consiste nella pavimentazione dell'ultimo tratto, che non era incluso invece nel primc

progetto che abbiamo presentato al GAL, e soprattutto è un interv-ento sllle scarpate realizzate

all'epoca dal Comune di Trani che nel frattempo ha bisogno di un intervento di sistemazione a

verde.

Chiaramente è ul progetto particolare perche oltre a prevedere la realizzazione di tutto i.l r.erde,

sia lungo il camrninamento del $-aterÍÌont, sia sulla scarpata invece del waterllont, prevede anche

un sistema di irrigazione che evidentemente è fondamentale per evitare che poi le seimila, piìr

meno, piante prer-iste lungo tutta la zona costiera di Trani possano trolare dimcra. Questo

intervento, appunto, rientra tra gli inten'enti che andremo a candidare. Considerate che uno dei

presupposti della candidatura è che ci sia L'attestazicne dell'aver induso I'inten-ento nella

programmazione triennale, non necessariamente nell'anlualità 2018, ma quantomeno nel triennio

2018, 2019,2020, ed è quello che oggi stiamo facendo con questo progetto definitivo che poi

chiaramente, a tempo record, in questl giorni, I'Ufficio Tecnico del Comune di Trani trasformerà

in esecutivo per poterci poi candidare. L'ulúmo intervento è un intervento di manutenzione, di

fatto, straordinaria-

Parliamo di quelLa che noi chiamiamo la PirLetina di Via Andria, è piÌr facile per noi definirla così.

E un intervento che sostanzialmente è una manutenzione. Sapete tutti che lì la piazza c'è, e se lo

ricorderà molto bene soprattutto il Consigliere nonché ex Sindaco Carlo Avantario, visto che Ia

realizzarono, la realizzammo esattamente in quegli arli. Evidentemente c'è un intervento dì

manutenzione da dor-er realizzare su quella piazza, motivo per cui i'Ufficio Tecnico, e su questo

sicuramente potrà dirci di pru l'architetto Gianferrini, ha lavorato per un progetto chiaramente di

ristrutturazione, di fatto, di manutenzione semplicemente straordilaria di quella piazza. É

er,-idente che i progetti ci sono, I'urgenza era dettata dalla discarica ma, lasciateio dire, io non

voglio perdere un treno rappresentato dall'approvazione semplicemente dr un Piano Triennale, ma
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soprattutto per la variazione di spesa perché chiaramente nel frattempo siamo úusciti anche a

finanziare nel 2018 L'intervento di manutenzione straordinaria della pinetina. È chiaro che mentre

per gli interventi al di sotto dei 100 mila euro, non abbiamo la necessità di inserire nel Piano

Triennale delle Opere Pubbliche, per cui le poteumo tranquillamente fare, invece, essendo un

intervento di poco superiore, più o meno di 200 e qualcosa, non ricordo esattamente l'importo, 280

mila euro I'interv'ento di ristrutturazione della pinetina, è chiaro che deve essere inserito neÌ Piano

Triennale delle Opere Pubbliche.

Questo ci consentirà che cosa? E questa sicuramente è una urgenza: quello di bloccarci le risorse,

che nel ftattempo sono entrate e che, chiaramente, per quanto noi potevamo prevedere, avendo

fatto una previsione piu bassa, invece queste somme, grazie all'lltima variazione che abbiamo

fatto, e l'abbiamo fatta nello scorso Consiglio Comuna.le, i'abbiamo ratificata, e sono delle

soprarwenienze attive, cioè, detto in soldoni, oneri di urbanizzazione che invece abbiamo incassato

e che inizialmente, nella previsione fatta daì precedente dirigente, non avevamo inserito nel

Bilancio di Previsione perché non ci aspettavamo quesú incassi. Qgindi le somme sono arrivate, e

per utilizzarle e non perderle noi intendiamo, entro il 31/12, fare Ia determina a contrarre per la

gara, per esperire la gara, bandire la gara di ristrutturazione dell'ex pinetina in modo tale dall'anno

nuovo procedere ai Lavori. Credo, credo che discarica, waterftont di Trani, Iato est, e la Pinetina di

Via Andrìa siano opere che abbiamo I'urgenza e I'interesse tutti di realizzare al piir presto. Quindi

non credo che qualcuno possa avere o&q,i, in quest'aula, ilteresse a non far fare alla nostra città

opere pubbliche di importanza fondamentalmente. Grazie. Cedo la parola all'architetto

Gianferrini, giusto se llole aggiungere qualcosa.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, veramente la cedo io la parola.

BOTIARO AMEDEO - Sindaco

Sì, la cede il Presidente, sennò si ingelosisce. Ya be'.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ad integrazione della relazione. Numero 32, architerto Gianferrini, ad integrazione. Prego.

GIANTTRRINI FRANCESCO - Dirigente

Solo per dire che il progetto... io mi sto occupando personaìmente del progetto esecutivo della

piazzetta cosiddetta della vj.lletta di via Andria, la Pinerina tra via Aldria e via lerrara. Purtroppo

stamattina ero impegnato nella Commissione per il reclutamento di due geometri e quindi non ho

potuto darle la dovuta attenzione, anche perché non sapevo che fosse venuta, mi rivolgo alla

Consigliera, se iei mi viene a trovare il giorno 27 ío Le farò guardare il progetto esecutivo che
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sostarziaLmente consiste nel rifacimento della pavimentazione, di fatta la pavimentazione

esistente, nel rifacimento di alcuni impianti, nella posa in opera di maggiori sedute, essenzialmente

panchine e nel rifacimento di alcune aiuole. Quindi, dal punto di visu progemrale, si tratta di

malutenzione straordinaria. Se lei vorrà avere la cortesia di venire nel mio ufficio il giorno 27, io

sarò a lavorare e le potrò mostrare il progetto esecutivo. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Grazie, è terminata la relazione. Per la discussione. Chi lrrole intervenire? Consigliere Di Lernia,

non faccia richieste fuori microfono. Nessuno mole intervenire per la discussione? N. 53. Prego, n.

CINQIJEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

Dunque, mi complimento con il Sindaco per 1'abilità con cui, appunto, riesce a uscire da

determinate situazioni, però volevo evidenziare che la Giunta Comunale, in data 18/7/2018, ha

approvato il progeno esecutivo di messa in sicurezza della discarica. Allora rni chiedo: per quaJe

motivo da luglio del 2018 vi siete ricordati oggi di inserire i1 progetto di messa in sicurezza

d'emergenza della discarica all'interno del Piano delLe Opere Pubbliche? I soldi non li avevate e

non li avete neanche oggi. Sappiamo benissimo, ed è inuti-le che continuiamo a fare confusione, su

come si ottengono i soldi, le somme per questi finanziamenti. Cioè, voglio dire, 1o sanno ruti: i
soldi arriveranno nel momento in cui awemo rendicontato. Al momento non è stato farto niente,

quindi al momento non arriverà niente, come ribadisco e lo ridico, mi dispiace che avete

dirnenticato di inserire 408 mila euro del Piano di Caratterizzazione, perché checché ne dica

I'Assessore Di Gregorio, io so leggere i Bilanci e gli atti amministratiu, 408 mila euro del Piano di

Caratterizzazione non ci sono, non sono stati ancora inseriti. In merito, invece, al finanziamento di

l. 906.000,00 euro per ìa raccolta differenziata, ci sono 696 mila euro al capitolo 434, Enuate di

investimento, come contributo regionale per attrezzature, mezzi per raccolta rifiuti, e 400 mila

euro al capitolo 449, Entrate ed in-estjmento per l'isola ecologica. Anche queste somme sono state

stanziate ma non le abbiamo ancora a!'ute daìla Regione perché non abbiamo presentato Ia

rendicontazione e la documentazione. I408 mila euro, ve lo vogiio ricordare, non ci sono proprio

nel Bilancio, quindi dovete fare una variazione anche nel momento in cui forse produrrete la

documentazione alla Regione che, come hanno affermato loro, non hanno ancora uno sffalcio di

carta sul Piano di Caratterizzazione, che non è stato assolutamente depositato, quindi chi dice le

bugie non sono io. In merito ai sei milioni e mezzo, ripeto, che non sono arrivati e non arriverantro

per ora, perché noi dobbiamo rendicontare alla Regione, la Regione a sua volta dovrà rendicontare

alla Comunità Europea e solo allora avremo, forse, 1e somme. Questo chiaramente comporta che

anche un minimo dìsguido o un minimo errore non ci farà ottenere le somme, quindi non

continuate a dire che li abbiamo avuti e ji abbiamo avuti.
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Poi, in merito alla questione del waterÍìont e recupero dell'ecotono costiero dell'area ad est di

Trani, forse il progetto ce I'ha soltanto lei, Sindaco, ce I'ha soltanto lei. Noi, Consiglieri, ma lo dico

anche per voi, dobbiamo essere messi nelle condizioni di avere tutta la documentazione. Al

Comune, all'Ufficio Tecnico non ce I'ha nessuno questo progetto, quindi dovete votare a fiducia,

dobbiamo votare a fiducia, cioè, voglio dire, non è così. La documenrazione deve essere completa e

deve essere messa a disposizione di tutti i Consiglieri comunali, Non è che così funziona.

Poi ci troljamo neìle situazioni in cui ci stiamo trovando, ed è soltanto la prima di una lunga serie,

quella del Project Financing. Poi chiederei, rispetto a tutte le previsioni di questo programma, si

può avere un consuntivo di quello che avete realizzato? Leggendo e sfogliando, è inutile che Io

faccia io, non è stato realizzato quasi niente. Poi volevo invitarvi anche ad aggiornare il Piano, dal

momento che avete convocato il Consiglio Comunale di urgenza, rispetto ai responsabili dei

procedimenti. C'è I'ingegnere Di Donna che non c'è più, quindi, voglio dire, come avete fatto le

integrazioni potevate anche correggere, anche perché noi dobbiamo sapere ora quali sono i
responsabili di quei procedimenti.

Quindi, poi, ribadisco che manca il parere dei Revisori dei Conti, perché comunque questa

proposta di delibera ha dei rìflessi sul Bilancio e... niente. Quindi invito i Consigìieri di

Maggioranza a verificare effettivamente se ci siano tutti g[ elementi prelisti dalla Legge 11

febbraio '94 n. 109 e il relarivo regolamento di atruazione appro!-ato con d.p.r. 2l/I2/99 n.554.

Dire che è urgente e quindi nascondersi dietro I'urgenza per non depositare e non mettere a

disposizione tutta la documentazione non è una ragione valida. Grazie.

MERRA. RAFFAXLLA - Vice Presiderrte

Grazie, Consigliere. Ha chiesto di intervenire iÌ Consigliere n. 37. Barresi.

BARRXSI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Presidente, questo prolwedimento sarà di difficile interpretazione, cioè è una confi.rsione totale, in

quanto anche questo Consiglio convocato con urgenza. mi sa che voi avete confuso le feste

Natalizie con le fesrività di Carnevale perché mi sembra una grande carnevalata, qualcosa che si

poteva evitare o fare con più giudizio. Prima di tutto il Sindaco: <Dobbiamo realizzare,.. dobbiamo

realizzareu cose che qua, invece, se andiamo a leggere, chiederei anche all'Assessore 1o stato

dell'arte di determinate situazioni, la Pinetina di via Andria che sta per essere consegnata, il campo

Bovio che a gennaio - febbraio veniva consegnato e invece è stato perso rutto, cioè il Libro dei

sogni, come viene denominato. !'oglio ricordare, però, che il Sindaco, il 30 aprile del 2018, infatti

diceva che anche i lavori per un milione e tre che partiranno subito... cosa avete fatto? Dovela

partire la differenziata, la costa, la bonfica della discarica, che forse voi dite che la state facendo

con i soldi del post esercizio che non si poteyano toccare e quindi tutto è fumo negli occhi dei

cittadini. Dico che è giusto sognare, è lecito, anzi è gratificante, è bello, bisogna sognare ma,
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invece, dare tanto fumo negli occhi ai cittadini, illuderli che i bambini andranno nella Pinetina, ci

sara Campo Bovio...

MERM MFFAELLA - Vice E Presidente

Consigliera, dobbiamo attenerci al punto, per piacere.

BARRESI ANNA M,A,RIA - Consigliere Comunale

(I n t emen t o fu ori m icrofon o).

MERRA RAFFAXLLA - Vice Presidente

Va bene. va bene.

BARRXSI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Infatti qua abbiamo, Presidente, le posso far vedere, che sto parlando dei lavori di manutenzione

straordinaria della Pinetina di via Andria che iniziavano ad aprile del 2018 e venivano consegnati

nel febbraio 2019. Io non vedo niente di quello che si doveva reaTízzare, e in piìr chiedo anche:

come mai la proposta di deliberazione è a firma dell'Assessore Tondolo, e poi ritroviamo... se non

vi interessa,,, a che non irrteressa può andare di h, Poi ritroviamo la Íirma dell'Assessore Michele

Di Gregorio. O l'Assessore Di Gregorio ha avuto deleghe ai tavori Pubblici, perché non so. Per

quale motivo? Viene sfiduciato I'Assessore Tondolo? Oppure queste deleghe che vengono date... mi

dovete spiegare anche al Consigliere Briguglio le deleghe alle Opere Pubbliche che deve seguire. Io

voglio anche spiegare che un Consigliere, forse... I1 Segretario c'è? Mi pouebbe spiegare se un

Consigliere può avere deleghe alle Opere Pubbliche poiché il Consiglio svoLge attività di indirizzo

e controllo politico amministrativo e scaturisce I'esigenza di evitare la commistione nell'ambito di

Iavori fatti al di fuon, ma che significato hanno queste deleghe? Siamo nella legittirnità o andiamo

fuori? Ai Lavori Pubblici sono deleghe... ritrovo la firma del Settore MicheLe Di Gregorio e il
Consigliere Briguglio ai Lavori Pubblici, e stiamo parlando dei l.avori Pubblici. Che dire? Devo

dire che stiano parlando di un prowedimento del 15 novernbre 2018 che è pubblicato sul

Bollettino il 22 novembre 2018.

Ora, avendo già portato delle variazioni di Bilancio, e vedo 193 e 200, che sono state ratificate nel

Consiglio Comunale scorso, mi domardo come mai queste variazioni non sialo state portate pima.

È tutta una stranezza, e la stranezza di tutto ciò trova anche conferma nelle richieste formulate dai

dirigenti sulle altre variazioni, e cioè sui libri di testo e 1a pulizia del pono. Quindi, dal 27 luglio

2018 ad ora che cosa $i è aspettato? Che cosa avete aspettato? Devo pensare sempre, come pensato

tutti e non solo io, che lavorate male in Ragioneria? Oppure, come ho detto l'altra volta, vi fate

prendere un po' dalla propaganda elettorale e avete pensato di portare questa variazione urgente di

6 milioni e mezzo inserendola in questo prolwedimento.
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Dovete spiegarmi l'urgenza dov'è, visto che non è che state bonificando la dìscarica. Magari fosse

veramente cosi, e se lo state facendo, come ho detto prirna, con i soldi del post esercizio che non si

possono toccare. Date f impressione che avete tutti questi soldi, sei milioni è una carriola piena di

soldi, che non sapete dove andarli a versare mentre la determina 279 della Regione dice altro, Dice:

"Di dare atto che I'impegno contabile della spesa in favore delle amministrazioni, ammesse a

finanziamento azione 6. 2 interventi per la bonifica di aree inquinate sulla risorsa del Patto per il
Sud Puglia, salà disposto con successivo sepaÌato prol'vedimento". Ma è tutto aleatorio, cioè di che

stiamo parlando? Di aria fritta. Quindi, forse tutto questo serve naturalnente a farvi belli, a coprire

le vostre defaillances. Non c'è altra spiegazione, è uno spot di campagna elettorale però io voglio

ricordarvi che noi vi siamo sempre a fianco e cercheremo di evidenziare soprattutto le vostre

bugie. Ora mi domando anche come potete inserire questa integrazione dei 500 mila euro, che ha

parlato prima la collega Cinquepakni, della riqualificazione tra il Lido CoÌonna e il confine con i1

territorio di Bisceglie.

Prima di tutto un foglio inviato con un parere inserito... cioè è un nuovo... avete coniato una nuova

procedura? Lrn parere così, messo sul fogliettino del dirigente dell'Area Finanziaria. E come verrà

iruerito in questc prowedimento dove già ci sono tante discrasie, il RUP che risulta ancora

l'ingegnere Di Donna? Secondo me, questo inserimento, che non è stato fano, va a invalidare

questo prolwedimento e questo lo chiedo al Segretario, perché non è inserito da nessuna parte, cioè

è un foglietto così, viene... Secondo rne è rufta una situazione... non lo so, c'è ul pressapochismo

alquanto notevole. Io chiedo semplicernente di non dare piìr tanto fumo negli occhi ai cittadini,

tante speranze che come abbiamo visto quest'anno le promesse erano dell'amo scorso e non sono

state mantenute, vengono riproposte quest'anno e non verranno neanche mantenute. Io spero di sì,

aìtrimenti, per manifesta incapacità, dimettetevi, si dimetta il Sindaco. Grazie.

MERRA RAIFAELLA - Vice Presidente

Ha chiesto di intervenire il n. 15, Cornacchia.

CORNACCHIA IRENE - Consigliere Corrunale

Grazie, Presidente, Sindaco, Consiglieri e Assessori. 11 mio intervento sarà breve e r,tole solo dare

questa informazione. Precedenternente, negÌi interventi siamo stati accusati di vendere fumo negli

occhi soprattutto per quanto riguarda il finanziamento di sei rnilioni e mezzo sulla messa in

sicurezza della discarica, Ci tenevo a precisare: il Comune di Trani ha partecipato a un bando

regionale dove erano richiesti almeno uno di tre requisiti, che ora eìencherò: o uno studio di

fatribilità tecnico - economico, o un progetto definitivo o un progetto esecutivo, Trani ha

panecipato con un progetto eseculivo, già per questo gli sono stati attúbuiti dei punti in più.

Inoltre, questo progetto esecutivo ha anche pennesso e dà la possibilità al Comune di Trani di

indire la gara già una setlimana dopo. In più, è un progetto che quindi la Regione Puglia ha
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ritenuto, probabilnente.,, ora non ricordo, di arrivare al primo o al secondo posto, perché ci

permetterà di avere una progettazione pultuale e monitorata step by step. Ora, giustamente,

qualcuno mi la riflettere ogni tanto, anche se dall'altrui parte prima siamo stad accusati di non

essere dei bravi conoscitori della Legislatura italiana, però ognuno deve fare anche il proprio

lavoro, e, come dire, se io oggi devo comprare una casa e non ho dei soldi mi rivolgo alla Banca e

chiedo un rnutuo. Nel momento in cui la banca delibera e mi dà il mutuo, io posso furoltrare turte

le pradche e posso iniziare a dire che la cosa dowebbe essere mia. Questo non significa che la

banca mi dà tutti i soldi il giorno dopo che ha deliberato, quindi dire che noi vendiamo fumo negli

occhi mi sembra rn po' eccessivo. La Regione Puglia ha deliberato, ci ha dato la possibilità di avere

questi soldi e Li awemo a tempo debito, L'imporunte che il Comune di Trani abbia vinto questa

gara. Grazie. Volevo approfittare e salutare l'amministratore AMIU a cui auguro un buon lavoro.

Grazie, Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. l{. 30. Rinuncia? lro. Lops. Prego.

LOPS MICHELE - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi. Io mi auguro che questo Consiglio Cornunale 1o

stiano seguendo in tanti cittadini. Ho l'impressione che quando si parla di opere pubbliche,

I'Opposizione non è molto interessata. Io trovo veramente strano un atteggiamento di questo tipo,

io raccolgo solamente il dato politico, si cerca in tutti i modi di ostacolare qualsiasi tipo di iniziava.

Io dico che per poter realizzare delle opere, per poter reahzzare qualcosa c'è bisogno di qualcuno

che le deve pensale, che deve anche sognare altrimenti è un'amministrazione sterile, arida. Dopo

essersi accertati che ci sono state delle entrate maggiori sugli oneri di urbanizzazione e pensare di

sistemare la Pinetina di via Arrdria... io non so se voi frequentate quelle zone, io le frequento quasi

quotidianamente, da anni Ia pavimentazione è in uno stato veramente di degrado e ci sono

persone, ci sono anziani che hanîo difficoltà a deambulare in quella pinetina. Quindi pensare di

dare una risistemata, che passa poi anche come opera di manutenzione straordinaria, come dice

bene il dirigente, mi pare che non c'è nessun reato, anzi, è un atto che i cittadini ci devono

ringraziare per questo, ma sono convinto che in fondo in fondo anche voi siete contenti se questa

opera si realizza. È solo per fare opposizione a prescindere, secondo me. Invece programmare i
lavori... Pnzza Gradenigo- Voi siete passati da Piazza Gradenigo? Quest'ariministrazione vuole

realizzare quella piazza, vuole dare una sistemata anche a quella piazza. Non mi sembra neanche

questo un reato. Tnni, i nostri avi l'hanno fatta bella, noi la stiamo rovinando, ed è anivato il
momento che questa amministrazione lrrole dare una risistemata a quelle piazze, quei luoghi di

aggregazione che sono sempre molto meno Íiequenti in questa città. Qgindi io faccio un plauso

all'Ufficio Tecnico che, in brevissimo tempo, vi posso assicurare in brevissimo tempo, c'è stato
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veramente un brulicale di attività nell'ambito dell'Lrfficio Tecnico, hanno messo su il progetto

della sistemazione del waterfront e della Pinetina di via Andria e di questo ne va dato merito

anche al dirigente, Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. N. 41, Corrado, prego.

CORMDO GruSEPPE - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Quando si arriva a discutere di opere così importanri c'è poco da dire, perché

contest .re il fatto che la Regione Puglia ci abbia concesso, come ha concesso ad altri Comuni della

Regione Puglia, su un bando azione 6.2 del Fondo Por del FESR 2014-2020, partito il 27 luglio

2017, se non ricordo male - quel bando - e che ha visto la bellezza di circa 69 milioni di euro

distribuiti per Ie bonifiche di aree sull'intero territorio pugliese e stare a contestare azioni di natura

prettamente tecniche, non li abbiarno avuri, i soldi sono stati di fatto dati e concessi al Comune di

Trani per la bonifica del terzo lotto della discarica, previo la presentazione di un progetto esecutivo

da parte dell'amministrazione. Questo è un dato di fatto, perché altrimenti non potrebbe neanche

partire la gara, se non ci sono i fondi. Qualcuno dimenrica che esistono, ormai di tempo, i Bilanci

Armonizzati e se non c'è la copertua finanziaria non possono fare uscire 1e gare. Poi è chiaro che

ci possono essere, noi non ce lo augureremo mai, degli errori nella rendicontazione, ma questo è

un altro aspetto. Chi ha aluto ruoli sa perfettamente cosa significa, noi abbiamo fatto opere

importanti in questo terrÌtorio, importanti opere pubbliche in questa provincia e quindi è chiaro

che ci si affida al fatto che non ci debbano essere ritardi o problemi nella rendicontazione della

spesa su questo prowedimento, per evitare appunto che venga o meno revocato il finanziamento,

rna il finanziamento c'è. Esiste, è lì e la Regione Puglia ha distribuito la bellezza di 69 milioni di

euro nell'intero territorio, tra cui 6 milioni e nezzo di euro li ha concessi a Trani, come 5 milioni e

sette sono stati attribuiti alla bonifica della discarica di Andria, quindi cosa potremmo dire? Che

anche 1ì non sono arrivatr? I soldi sono lì e servono per far partire Ia gara. Se oggi stiamo facendo

una variazione a1 Piano Triennale delle Opere Pubbliche è per consentire di non commettere gli

errori fatti nel passato, di concedere che la gara parta entro il 31/12 perché le somme vanno

impegnate entro quest'anno e almeno gli atti di (inc.) di gara devono panire entro quest'anno, e

questo è un plauso - I'ho detto in tempi non sospetti - all'amministrazione per aver recuperato sei

milioni e mezzo di euro, Qui non c'è Maggioranza, stampelle, Opposizioni, Destra o Sinistra che

tenga perché un problema cosl importante, come quello della discarica di Trani, non ha colore

politico. Dowemmo probabilmente lavorare e essere da pungolo, quando le cose non funzionano

come è capitato in passato, e adesso arrivo anche a questo, e a differenza di oggi dowemmo essere

tutli contenti che la Regione Puglia ci ha ccncesso il finanziamento da sei milioni e mezzo di euro

che consentirà la bonifica, la famosa bonifica del terzo lotto. Come è importante proseguire un
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lavoro che ha cominciato l'amministrazione Avantario, quello di riqualificazione di quel versante,

continuata con l'arnministrazione Tarantini, con il lungomare Mongelli, con altri intenrnti, e ne

abbiamo sempre dato atto che quella è una continrdtà amministrativa che ha visto un'importante

riqualificazione e che per motivi dettati all'epoca dalla Sovrintendenza, che uovò chi sa quali

rePerti irr quella zona - Carlo sorride, ricorda perfettamente - ha prodotto problemi e ritardi nel

proseguire un percorso di riqualificazione di tutta quell' area che oggi vede, continua a vedere la

luce nell'amministrazione che ha di fatto candidato il contratto di costa a una serie di

finanziamenti; come ci auguriamo di non aver perso i soldi, perché questo non è accaduto, dei

finanziamenti del \finistero dell'Ambiente di circa cinque milioni di euro per i tre punti della

costa da salvaguardare e che mi auguro che anche quelli possano vedere la luce nel piu breve

tempo possibile perché rappresentano la continuità di un lavoro svolto in questi anru, per arrivare

a giungere a una riqualihcazione per cui sono molto grato all'Ufficio Tecnico e all'amministrazione

insieme al Consigliere Laurora, che so che si è buttato molto insierne ad altri Consiglieri, per la

riquahficazione di quella piazzetta. Ricordo perfettamente l'amrninistrazione Avantario all'epoca

sdogano - lì c'era un cancello, è vero, Franco? C'era una chiusura, una villetta, c'è ula villetta - che

trasformo in quegli anli in uria apertura che almeno diede e scardinò determinate situazioni molto

panicolari in ula zona di cui mi onoro di essere cresciuto e a cui sono ancora oggi legato per miÌle

motivi. Quindi non possiarno che essere contenti. Ci auguriamo... oggi, la garanzia, Sindaco, sa qual

è? Che oggi finalmente I'Ufficio Tecnico si è dotato di un'organizzazione che sta funzionando e di

questo voglio ringraziare dal dirigente Gianferrini, all'architetto... ma anche i tanti ragazzi che ci

lavorano da tanti anni che in questi anni probabilmente non sono stati valorizzati a dovere ed è

l'inr.ito che faccio al dirigente deì personale, ma in questo caso al dirigente dell'ufficio tecnico,

perché spesso ci lamentiamo dei dipendenti della Pubblica Amministrazione, ma 1Ì c'è anche tanta

gente che in questi anrri, con pcchi soldi, ci ha messo voglia e ha vcglia ancora di poter lavorare

tranquilÌamente. Le problematiche che abbiamo aurto oggi sapete tutti che dal primo giorno ho

contestato piir volte, e continuerò a farlo, nulla di personale, gli atti sottoscritti dall'ingegnere Di

Donna, che è stato un problema, un dato di fatto. Oggi la mia forma di gararzia è I'architetto

Gianferrini e tutto lo staff che mi auguro che sia in grado di valorizzare i dipendenti che abbiamo

all'interno, in particolar modo adesso con il nuovo piano del personale, fabbisogno de1 personale, e

ci auguriamo che possano paltire con le (inc.) rcrticali e orizzontali, che possano consentire ai

dipendenti che lavorano e che meritano di poter raggrungere un obiettivo personale che meritano.

Però per molti problemi, come ho detto più volte, molto spesso la politica tutta, che sia

Centrodestra, Centrosinistra, cerca di avere una visione, cerca di portare a casa dei risultati e spesso

e volentieri, corne è capitato in molti bandi, la problematica sta nella macchina amminisffativa,

Oggi, come ho ar,uto modo di dire piu volte, nell'ultimo anno filalmente, a partire dal Segretario

Generale fino ad arrivare all'UfEcio tecnico e all'UfÉcio di Ragioneria nonché all'ottirno lavoro

svolto, fino ad oggi, dal Comandante Cuocci, la macchina si è dotata di una struttura e conlinua a
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empirsi, finalmente, dì personale che sarà sicuramente... a quel punto non avremo piii scuse per

raggiungere i nostri obiettivi. Quindi non posso che essere contento di questo lavoro. Il problema

s:rà meúere in pratica poi ìa pane tecnica e riuscire a raggiungere questi obiettivi nel piir breve

tempo possibile per evitare di dare, poi, caro Assessore Di Gregorio, sfogo alie (inc. audio

distwbato) che sono lì ma non parlo (inc.), parlo in generale, logicamente, che sono li rnvece a

insultare quando perdiamo un finanziamento, oppure quando la parte tecnica sbaglia in

Commissione di gara perché nessuno dimenúca che avete firmato due anni e mezzo prima atti di

indirizzo per fare le gare sulle cooperative e I'ingegnere Di Donna quelle gare le ha fatte panire

dopo due anni e mezzo, qualcuno deve pur gare su questi errori perché poi a pagare è I'intera classe

politica. Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. 11 numero 51, Consigliere Di Lernia.

DI LERNIA LUISA. - Consigliere Comunale

Io volevo rispondere un po' a quello che aveva detto il signor Lops, il Consigliere Lops, a proposito

della non condivisione di una visione di sogni. Poi la nostra forza polirica in quanto a sogni e

progetti di cambiamento, devo dire che è abbastanza prolifera, però il problerna non è quello. Noi

possiamo condividere tutte le vostre idee, però se poi ci presentate delibere confuse con atti non

corretti, noi non lo possiamo votare. In piu volevo dire che io sono veramente arabbiata sul fatto

che non ci permettete di condividere, attraverso gli atti che non ci vengono forniti, i vostri sogni.

Quindi noi come possiamo essere favorevoli a un yostrc sogno al buio? Noi non siamo

Maggioranza, siamo Opposizione per cui se ci date la possibilità, e iI mio obiettivo sarà un giorno di

fare un intervento e dire "il vosúo progetto, la l.ostra deìibera mi piace, è corretla, non è

illegittirna, l'idea progettuale mi piace e quindi sarò favorevole" e inr.ece... Io, addirittura, oggr,

volevo per protesta non votare i prowedimenti però chiaramente voÌevo invece dichiarare che il
mio voto sarà contrario non ai progetti presentati, ma a un modo di essere, di essere vostro, cioè

non va bene così. Quindi, se in futuro e il Segretario mi sa che I'ultima volta disse che primo

gennaio non ci sarà più il caltaceo, quindi io mi auspico e mi auguro che dal prirno gennaio ci

invierete puntuabnente non solo le delibere, ma anche gli allegati perché noi attraverso quello

possiamo dire "mi piace, 1o voto, sono favorevole", ma ad oggi io questo non lo posso dire.

I'ERRANTE IABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere. II numero 17, grazie. Capone.

CAPONE LUCIANA - Consigliere Comunale

Io volevo solamente un attirnino ricollegarmi ai Consiglieri che mi hanno preceduto, in panicolare
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ai Consiglieri Cornacchia, Lops e Corrado. Devo dire veramente che la mia è più una

considerazione personale. Io sono ben felice di far pane di questo libro deì sogni che

I'amministrazione sta portando avanti perché, effeftivamente, con questo libro dei sogni stiamo

ottenendo dei finanziamenti veramente importanti. Va a finire che comunque, sempre a

prescindere Opposizione, Maggioranza, io la chiamo "Amministrazione", come ho già detto I'altra

volta, quindi non faccio differenza tra Opposizione e Maggioranza. L'Opposizione la vedo neÌ farto

che, a prescindere, si debba votare contrariamente a dei prolwedirnenti che veramente fanno bene

alla citta. Abbiamo ottenuto un sacco di finanziamenti grazie al nostro libro dei sogni, grazie al

nostro Cappellaio Matto che ha loluto rischiare e ha voluto provare ad avere questi finanziamenri.

Alla fine ci siamo riusciti, ci siamo riusciti tutti con I'ausilio del nuovo Cappellaio Matto

dell'L-fficio Tecnico e spero ancora nel Cappellaio Matto del nuovo amminisuatore unico del

AMIU. Visto che stiamo parlando di Carnevale, che non siamo a ]{atale ma siamo a Carnevale, a

questo punto il mio intervento è veramente morale. Grazie veramente a chi crede ancora nei sogni,

a chi crede che mto può essere ancora possibile. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere.

Numero 28, Laurora Francesco, prego.

LAIJRORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Puo concedermi due ore per fare f intervento?

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Lei ha pochissimo tempo per l'intervento, owiamente. Prego.

I-A.URORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Allora, io capisco il componamento dell'Opposizione perché per ben due consiliature sono stato

all'Opposizione e quindi ero urro di quelli che presentava mozioni d'ordine, sollevava pregiudiziali

e chiedeva il rinvio di alcuni prorwedimenti. Ora, stasera, noi qui stiamo per esaminare, discutere e

appror€re che cosa? La cosrituzione di un carrozzone? Nron penso. Siamo qui ad esaminare,

discutere e approvare delle opere pubbliche, le opere la città. Sfido gli elettori, qualcuno dei

quarantamila eìettori, che è conuario a quello che noi stiamo facendo.

FERRANTT FABRIZIO - Presiderrte

Un po' di più di quarantamila.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
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Ora, il Sindaco emise un prolvedimento di urgenza per quanto concerne la messa in sicurezza

della discarica. Quel prow-edimento fu notificato agli enti preposti dai quali non mi risulta che ci

siano state delle opposizioni, per cui quel pror,vedimento ha awto esecuzione. Ora è chiaro che

I'autorizzazione o l'ordine a.ll'amministratore unico di attingere dal post esercizio era collegato al

fatto che poi quelle somme, distratte per la messa in sicurezza, dovrebbero essere ripristinate da

chi sarà ritenuto responsabile per gLi accadimenti alla discarica, anche se personalmente, secondo

me-secondome-èdomto,quellocheèsuccessoèdor'utoalfatoenonaresponsabilitàdi

poìitici, di amministratori o tecnici. Non posso credere che un c..., puntini puntini, possa volere il
male di qualcuno o di uÌ qualcosa. È successo, ed è chiaro che nel momento in cui è successa

quella catastrofe, chi andava a reggere le sorti della città si sarebbe trovato davanti a una criticità

enorme: soldi che non potevano più arrivare dai rifiuti, ma soldi da impìegare per andare a

conferire il rifiuto. Quindi una criticità enorme. Ora, la Regione Puglia ci ha ammesso a questo

finanziamento. \on è che la Regione Puglia prende i sei milioni e mezzo, Ii mette nella carriola e Ii

porta a Trani. La Regione Puglia dice: uBene, nel momento in cui ar.v-engono i cosiddetti SAL,

Stato di Avanzamento dei Lavori, quando mi mandate la fattura, dopo che io ho verificato che

tutta la procedura, appalto e quanto altro si sono fatti...

FERRANTE I'ABRIZIO - Precidente

Concluda, Consigliere.

LAIJRORA IRANCESCO - Consigliere Comunale

,..1a Regione ti riconosce la fattura. Quindi (inc.) avremmo qui nel Comune di Trani sei milioni e

mezzo, magaril \on è così, almeno per quanto (inc.) ne so-

FERRANTX FABRIZIO - Presidente

Grazie,

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Prego, Presidente. Per quanto concerne, invece, gli altri due finanziamenti è chiaro che nel

momento in cui c'è la possibilita di migliorare un qualcosa per la cittadinanza, non vedo qual è il
danno, io danno non ne raw'iso. La Pinerìna di via Aldria, che necessita da anni di un restyling, è

lì davanti agli occhi di tutti. Questa amministrazione già è riuscita, nelle beghe delle criticità che

dicer.o prima, ricordavo prima, ad acciuffare un finanziamento per il Parco di via Polonia, e lì

quella sera io ho visto anche i Consiglieri di Opposizione ad applaudire, a parlale con i..

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigìiere, concluda.
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LAURORA FMNCESCO - Consigliere Comunale

Perché quella non è ùn'opera di Bottaro o della Maggioranza, è un'opera di tutti, abbiamo

collaborato tutti per dare alla città in quella periferia un'opera dove i residenri, i barnbini, anche i
non residenti, io per prrmo, utilizza. Quindi non vedo cosa ci sia di tanto strano o di dannoso per

quell'opera. Abbiamo, inoltre, trovato... questa amministrazione è riuscita a ffovare o ad... come

dire...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Reperire.

LATIRORA I'RANCESCO - Consigliete (66qnalg

...ad accettare una cosa bellissima per il quartiere Pozzo Piano, e cioè con un polmone verde, anche

se io ritengo che quello sia un bubbone per la citta, perché ci vogliono i soldi per manutenere

quella Villa, la Villa Telesio, ma per la città è una cosa... cioè i residenti...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere.

LAIJROR-A, FRANCESCO - Consigliere Comunale

...sia per la Maggioranza che per I'Opposizione. II cosiddetto, come 1o definiva il Consigliere De

Laurentis, (fonetico) l:l'tck street, beh, qualcuno ha detto "mi astengo", ma io sarei stato curioso di

vedere il Sindaco e chi si è astenuto davand i a questo buck sueet.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, concluda.

LAIJRORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Quindi io ritengo che quando un'amminisuazione si adopera per delle opere pubbliche, le opere

pubbliche non sono di via Andria, non appartengono aJ Consigliere Tizio o Caio, appartengono Ìa

città quindi dobbiamo essere fieri di questo. Poi se I'Opposizione urole votare contro queste

opere...

I'ERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Conunale
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Questa è la stessa cosa del cimitero, che abbiarno perso un'occasione perché probabilmente al

cimitero qualche bara Ia troveremo fuori perché non ci sarà fuori alf interno.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Corsigliere.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ci sono altri interventi? Consigliera Di Lemia, lei è già intervenuta. Il numero 48. Prego, Procacci-

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale

Presidente, Sindaco, colleghi Consiglieri, fiancamente non mi sarei aspettato I'intervento del

Consigliere Lops, della Consigliera Capone e del Consigliere Laurora, che io rispetto, ci conosciamo

e sappiamo che ci rispettiamo, però mi è sembrato che adesso, come in tante altre occasioni, avete

fatto campagna elettorale. Volete far passare che noi siamo contro queste opere, quindi per me

questa è mancanza di onestà intellettuale perché io credo e sfido chiunque in questa città che possa

dire che è contrario a queste opere, signor Sindaco. Chi non può volere una manutenzione di

quella piazzetta, la chiusura delìa discarica? Imbarcarmi nel gioco di paroie "finanziamento

ottenuto", io per professione spesso, forse i'Assessore Lignola mi può comprendere, ho a che fare

con finanziamenti e tra I'ottenimento e I'erogazione passa tanto tempo. È chiaro che noi saremo i

primi a dirvi "bravi" quando arrete ottenuto quel finanziamento, quando sarà erogato quel

finanziamento. È chiaro che bisogna olfenerlo prima, prima dell'erogazione, e Iì vi dico fate

attenzione perché perdere quesri finanziamenti, dopo averli ottenuti, per me è ancora più grave,

sarebbe ancora piu grave. Sindaco, lei, effetnvamente, come ha detto la Consigliera Cinquepahni, è

molto abile con le parole e le devo dare atto, Ìe devo dare atto di questo. Mi ha anche convinto

dell'urgenza di questo Consiglio Comunale, però la cosa che mi infastidisce è che, nonostante

I'urgenza, ma prima convocazione qui non c'era nessuno, non c'ero neanche io, io sarei arrivato

dopo, forse pochi mi crederanno, però non c'era nessuno. Siamo arrivati oggi, siamo andati al

secondo appello, però lei è così abile, però deve anche... anche perché per professione lei fa della

legalità la sua professione, deve anche considerare che noi oggi siamo Consiglieri Comunali. Noi

dobbiamo avere gli atti, a me non va bene che lei faccia "il progetto è qur", io il progetto lo v'oglio

avere, lo voglio leggere perché io, come cittadino, mi auspico che queste opere iroi le poniate

avanti e le poniate a termine perché il campetto Bovio... per il campetto Bovio io sono uno dei

primi. Il Consigliere Amoruso sa che cosa faccio anche, che passione ho per il calcio, a me quello

che fa male è che annunciano a Barletta un altro campo dopo il Manzi Chiapulin, quindi io mi
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auguro e spero dal'vero che lo portiate a termine. Consigliere Lops, non siamo noi che stiamo

remando contÌor siete voi che non ci agevolate nel votare questi pro!'vedimenti perché se noi non

abbiamo le carte, con tutta la fiducia che possiamo avere nei vostri confronri, però anche il
Segretario Generale poco prima aveva detto che mancavano dei documenti che erano necessari.

Ma come facciamo noi, dopo che anche il Segretario Generale ha detto una cosa del genere, a

votare a favore questo prowedimento?

Noi siamo favorelrcli, ci mancherebbe, alle opere però, insomma, la fiducia fino a un certo puÌto.

Quindi dobbiamo anche avere a disposizione tutti i documenti per poter votare. Poi, Consigliere

Laurora, Iei non può dire che quelle somme vengono distratte e saranno recuperate dalla

responsabilità ma útiene... però non credo che ci siano dei responsabili, perché non credo che dei

Consiglìeri, degli Assessori possano aver fatto quello con delle responsabilità, allora mi sta dicendo

che non saranno mai recuperate quelle somme? Quindi stia attento quando parla. È regisuato

quello che lei ha detto, \roglio dúe. Consigliere Capone, va bene, ha fatto adesso la recita di N-atale,

va benissimo così. Quindi se lei ritiene che noi...

CAPONE LUCIANA - Consigliere Comunale

(Fuori microfono).

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale

Ha detto Carnevale, Natale. Se lei ritiene che noi siamo contrari, avete fatto campagna elettorale,

awete preso dei voti oggi, I'applauso, va benissimo, però noi vi possiamo dire che oggi non

possiamo votarlo, nonostante qualcuno non ha avuto I'onesta intellettuale e ha detto che

I'Opposizione se non lo vota è perché è contrario. Pensate questo? I cittadini probabilmente

capiranno che non possiamo votarlo perché non ci sono i documenti necessari che devono essere

in urr prorvedimento, perché dobbiamo leggerlo e dobbiamo vedere cosa c'è scritto perché i sogni

è giusto perseguirli, bisogna però realizzarli perché in una città quando si amministrano i sogni

bisogna realizzarli e li avrete realizzati, li awemo reabzzati. a quel punto per opera vostra, per

merito vostro, avrete alche un applauso. Di questo potete esserne cerri. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di inten-enire il numero 11, De Laurentis. Preqo.

DE I-ÀURXNTIS DOMENICO - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Giusto per anticipare il voto favorevole del gruppo Partito Democratico anche

alla luce dei chiarimenti che sono arrivati dall'Assessore, dal Sindaco in qualità di Assessore, e da1

dirigente che quindi ha confermato la presenza di tutta la documentazione, degli atti anche se

qualcuno non ha potuto v-isionarli per la questione del carattere d'urgenza. Qrindi, avendo aurto
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comunque la conferma che tutta la documentazione è regolare e che si condividono pienamente

tutti gli interventi che si andranno a reabzzare al piir presto possibile, ci auguriamo, anticiÉamo il
voto favorevole del Panito Democradco.

I'ERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie. Nessun altro per I'intervento? No. Repliche? No. Possiamo mettere in votazione il
prol.vedimento. Per dichiarazione di voto, n. 53, Ciaquepalmi. Prego.

CINqLJEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

In merito al finanziamento sulla messa in sicurezza della discarica volevo precisare, forse la

Consigliera Cornacchia non è a conoscenza, che sono stati riaperti i termini per quel

finanziamento. L'AMIU, perché inizialmente partecipo 1'A\'ÍIU, non era stata ammessa a quel

finanziamento. È chiaro? Successivamente, la progettazione è stata affidata ad un Ati di Bari e

quindi era il minimo che potesse fare, e cioè completare la documentazione e presentarla in

maniera corretta ma noi abbiamo anche rischiato di perdere quel firianziamento, ecco perché è

stato presentato il Piano di messa in sicurezza definitivo, esecu[ivo, ecco perché è stato fatto

questo, però noi abbiamo rischiato anche di perderlo. Q-lrindi noi cerchiamo soltanto di farvi

arrivare il messaggio che le cose, nel caso di specie, debbono essere fafte in maniera corretta, non

con approssimazione. Io ringrazio il dirigente Gianferrini, ma io non devo rincorrere i dirigenu e i

funzionari per avere le cane deì Consiglio Comunale. Le carte del Consiglio Comunale, tutti gli

allegati devono essere messi a nostra disposizione, decidete dove e come perché non è giusto che io

vada in giro in rutd gli uffici a chiedere 1a cortesia, perché do anche fastidio perché comulque ci

sono funzionari impegnati, che hanno scadenze eccetera eccetera, quindi o si depositano presso la

segreteria... insomma, bisogna trovare una soluzione perché io non devo andare dopo a vedere le

carte. Io non faccio un atto di fede, io voglio sapere prima se la documentazione è in ordine, e

quindi in questa maniera non viene garantito il mio diritto di esprimere in maniera libera il voto.

ln merito all'utilizzo del Fondo post gestione forse è meglio non toccare I'argomento perché non è

così semplice, così come la mol far credere il Consigliere Laurora. Sarebbe meglio non dire quello

che dice, cioè che le somme sono state prese in prestito, che poi sarebbero state restifuite o, come è

stato anche detto in alcule occasioni, che quattro milioni e mezzo sono stari messi a garanzia per

partecipare a delle gare perché I'utilizzo di quel fondo è assolutamente illegittimo, per non parlare

poi della rivalsa nei confronti degli amminisuatori e sindaci. Le cause stanno andando malissimo,

ci stiamo rimettendc perché evidentemente il professionista incaricato e delegato di queste azioni,

non so, forse non se le è scudiate bene, e quindi stiamo andando molto male, ci stiamo rimettendo

anche i soldi. Quindi ìa questione di restituire quelle somme da coloro i quali sarebbero stati

ritenrti responsabili, è meglio non tira a più fuori. Lo dico nel vostro interesse, soprattutto.
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INTERVENTO

(Fuori microfond.

CINQUEPAIMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

No, non è vero che... no, no, è diverso, non è che non è stato...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, non dibattete tra di voi, Consigli, per piacere.

CINQUEPAIMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

Non è che non è stato ritenuto nessuno responsabile.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

È dichiarazione di voto, mi fa la dichiarazione di voto?

CINqUEPALMI MARTA GRAZIA - Consigliere Comunale

È stata sbagliata la competenza, ci sono tanrissimi errori.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Un attimo, un attimo.

INTERVENTO

(Fuori microfono).

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Un attimo. Per piacere, silenzio imanzitutto, perché non si capisce nulla. Poi, la Consigliera adesso

farà la dichiarazione di yoto.

CINQIJEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

Siamo contrari alle opere pubbliche, siamo contrari a come voi atruate i progetti, a come voi

portate avanti la documentazione. Ci sottopone anche a gravi rischi e a giudizi e a spese legali che

poi il Comune è costretto a sopportaÌe per i tanti inadempimenti che vengono effettuati. Il nostro

voto, pertanto, è contrario.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. ll n. 27, Ziroli, per dichiarazione di voto del suo gruppo. Prego.
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ZITOLI FRANCESCA - Consigliera Comunale

Io preannuncio voto favorevole, ma voglio solo fare un nchiamo. Qrando dall'altra parte arriva

ì'accusa di campagna elettorale, scusate, qual è questa accusa? Dove l'accusa? Dov'è I'illecito? I\4i

sembra olvio che questa compagine di govemo voglia fare campagna eleftorale attraverso opere

pubbliche. Non si contesta la campagna elettorale in sé, si contestalo le modalità, Se una

compagine di governo decide di fare campagna elettorale attraverso opere pubbliche...

INTERVH{TO

(Fuori microfono).

ZITOLI FR-ANCESCA - Consigliera Comunale

Sicuramente è un mio limite, sicuramente è un mio limite... non dubito,.,

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Prego, concluda. Consigliere Procacci, per piacere...

ZITOLI IRANCESCA - Consigliera Cornunale

Non dubito, è un mio limite.

IERMNTX I'ABRIZIO - Presidente

Consigliere Procacci.

ZffOLI FRANCESCA - Consigliera Comunale

È un mio limite.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Vede che il ConsigÌiere Laurora ha imparato? Deve guardare me.

ZITOII FRANCESCA - Consigliera Comunale

E un mio limite, non dubito. Ripeto, non è assolutamente illecita la modalita di fare campagna

elettorale attraverso la realizzazione di opere pubbliche, così come mi preme anche sottolineare la

contraddizione in cui si cade quando si lamenta la presenza in prima convocazione e poi, però, in

seconda si dice: <Ma come, mandano gli attiu. Quindi delle due I'una, a questo punto forse

qualcuno doveva comprendere il rnotivo della mancata presenza in prima seduta e la necessità di

presentarsi in seconda. Quindi inviterei tutti a evitare polemiche steriÌi, ad ele!-are un attimino il
livellc della discussione. Grazie.
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliera. il n. 44, Lima. Prego. Per dichiarazione di voto, sempre.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comurale

(Fuoi microfono)... che di cpposizione. Ho ascoltato il clima evidentemente prettamente natalizio

di determinati interventi, clima accademico di taluni altri interventi. Come forza politica

chiaramente non saremo mai contrari, ho già dimostrato in altre circostanze che il mio voto non è

stato rnai aprioristicamente contrario ai pror,wedimenti, anche quando poi c'è il TAR che vi dà

conto di determinati prol'vedimenti, però non posso che associarmi a quelle che sono le perplessita

evidenziate dai colleghi che mi hanno preceduto. Pertanto il voto di Fratelli d'ltaìia sarà contrario.

I'ERRANTE IABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere. Consigliere Di Lemia, capogruppo 5 Stelle. Prego.

DI LERMA LUISA - Consigliera Comunale

Io avevo già annunciato, per certi versi, che non potevo votare questo prolwedimento e sono

ancora piu convinta, però devo ribadire il concetto che noi non stiamo votando contro i
prolwedimenri o i finanziamenti. Stiamo votando contro un modo di fare dell'arnministrazione,

non ci mette in condizioni di studiare o quantomeno di esaminare i prorwedimenti. Quindi noi atri

di fiducia, come diceva la Consigliera Cinquepalmi, non ne vogliamo fare quindi io personalmente

voterò contrario.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliera. Il n. 42, Laurora Carlo. Prego.

LA,URORA CARLO - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Preannuncio il voto favorevole al pror,vedimento. Con l'occasione però mi

sento di darle un consiglio, Non posso non accogliere le perplessità deìle opposizioni rispetto alla

mancanza di alcuni allegati, soprattutto per Ìrn prolvedimento cosi articolato come questo. In

queste occasioni si è soiiti fornire al tavolo della segreteria generale magari anche ula copia del

progetto, affinché i Consiglieri, prima di approvarlo, possano in qualche maniera consultarlo prima

del voto presso il tavolo di presidenza. Per cui, Presidente, io le dico, in queste occasioni, quando

so che magari il progetto non c'è quello esecutivo, forse è ancora quello... forse fornire al tavolo

della presidenza del progetto, ancorché in un'unica copia, questo awebbe consentito ai Consiglieri

di prendere visione, almeno per qualche minuto, prima di porer esprimere un voto compiuto. Per

quanto mi riguarda, io esprimerò ul voto far.orevole perché naturalmente colgo l'urgenza oltre che

I'irnportanza delle opere oggetto deÌla presente (inc.).
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IERMNTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere. N. 30, Consigliere lops.

LOPS MICHELE - Corsigliere Comunale

Volevo restituire 1a fiducia e la stima che anch'io nutro nei confronti dei colleghi di Opposizione,

ci mancherebbe altro, e lei lo sa, Consighere. Nell'espnmere il voto favorevole, chiaramente, a1

prolwedimento, volevo invitanì per uri attimo a chiudere gLi occhi e a provare ad immaginare se

anche noi votassimo contro, non si sarebbe realizzato ur bel niente. Solo questo. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Numero 37, Barresr. Prego-

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Presidente, volevo rispondere alla Consigliera Zitoli, che stimo tanto, che la campagna elettorale è

lecita, ci mancherebbe, siamo rutti ormai in campagna elettorale, però di riflesso va a discapito dei

cittadini. Le opere pubbliche aìla fine devono essere realizzate, ma se poi illudiamo i cittadini, ci

serviamo delle opere pubbliche per illudere i cittadini e ciò non al'viene dowemmo essere un po'

piÌr reali perché ci potrebbe essere ancora qualche cittadino che si illuda, sogna e poi al risveglio si

tror€ con un pugno di mosche in malo, come è successo oggi perché la Pinetina doveva essere

consegnata, iì campo Bovio doveva essere consegnato, quindi di cosa stiamo parlando? Capisco Ia

necessaria che dopo quattro anni di inerzia, del nulla è arrivato il momento di l-oler emergere in

tutti i modi, però è anche vero che la credibilita politica v-ostra sta perdendo quota.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliera, dichiarazione di voto.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Quindi gli allegati non sono pewenuti, il parere dei Revisori non c'è, è un prorvedimenm che

sembra illegimimo, con quale serenità noi possiamo assumerci queste responsabilitàr? Tanta

urgenza, e poi in voi non si è vista tutta questa xrgenza, noi siamo favorevoli ma grazie a-lla r.ostra

incapacità, aì vostro pressapochismo, questo ci induce a votare... almeno io esprimo, a nome di

"Italia in Comune", voto contrario. Grazie.

FERR.A,NTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Consigliere, le preciso che non esiste nessun gruppo "Italia in Comune". Numero 28.

Queste sono le dichiarazione di voto per i gruppi consiliari che hanno capogruppo e sono
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regolarmente costitldti in base al Testo Unico e in base al regolamento di Consiglio Comunaìe per

il quale questo Presidente, abusando della tolleranza di tutto il Consiglio Comunale, fa esprimere

dichiarazioni di voto anche a chi non è costituito in gruppo consiliare. Prego, Consigliere.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Professore, a nome del l\,Iovimento dei Verdi preamuncio il voto favorevole al prowedimento.

Grazie.

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Non ci sono altre dichiarazioni di voto. Possiamo meftere in votazione il prowedimento,

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LA.URORA. CARLO
TOMASICCHIO EMANLIELE

FERRA,NTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAI'RE}ITIS DO\IEN-ICO
VENTURA NICOLA
NENNAMARIì{A
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANI\-A MARLA.

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FR{NCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LO\TECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOV-AÀI\I
CAPONE LUCIA*\'A
LAURORA FRA,NCESCO

BRIGUGLIO DOMEN-ICO

CIRILLO LI,'IGI
LOPS MICHELE
DI LEfu\IA LUISA
MERRARAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORMDO GIUSEPPN

DE TOM.À PASQUALE

LIMA RAIMONDO

PROCACCI CATAIDO

FAVOREVOLE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE

ASSENTE

|AVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVORTVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIA
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSEhITE

FAVORIVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FA\TOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTRA.RIA
FAVORXVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

ASSENTE

CO\-TRAR]O

CONTRARIO
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CINQUEPALMI MARIAGRAZIA CONTR{RIA

20 fal-orevoli; 5 contrari; nessur astenuto.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Per immediata esecutività possiamo fare stessa votazione? Stessa votazione per immediata

esecutività.

Successivo punto all'ordine del giorno. Io vi chiedo la cortesia, siccome l'ingegnere Nacci mi ha

rappresentato che deve andare via, se può farvi un saluto prima del prossimo punto.

NACCI GAXTANO - Amrrinistratore AMIU

Grazie, Presidente. Saluto quest'assise e vi ringrazio. Questa mattina, durante il consueto scambio

degli auguri con i dipendenti dell'AMIU, io ho voluto dire due cose essenziali che sento di ripetere

oggi dinanzi alla massima assise comunale. Da un lato ho fatto notare che il Comune di Trani, una

volta come socio e una volta come committente, ha fatto un grande sforzo nei confronti dell'AMIU

perché, con I'operazione di ricapitaìizzazione, ha messo in sicurezza L'azienda e con l'operazione di

affidamento del servizio pluriennale ha dato un'importanza prospettiva all'azienda stessa. Quindi
ho esortato i dipendenti e I'intera azienda a assumere ul impegno, che io ho assunto in prima

persona nei confronti dell'amrninistrazione quando ho accettato I'incarico, affinché il 2019 sia

l'alno nel quale una serie di attività che sono da tempo pianificate vengano definitivamente

concretizzate. L'altra cosa che mi sento di rìpetere e che ho già detto questa matlina è che devo

codessare che, dal momento in cui io ho assuntc l'incarico e fino a quando ho assulto la

consapevolezza della situazione aziendale, io sono stato spaventato da tutti gli interlocutori con i
quali avevo parlato perché ciascuno mi diceva "hai preso una bella gatta da pelare, I'AIvIIU è una

situazione complessa, difficile eccetera". Io vi posso assicurare, avendo anche conoscenze di

situazioni simili, di municipali, di aziende municipali, di società miste, di altre tipologie di società,

che questa azienda non si trova nello stato comatoso che viene spesso descritto con un eccesso

forse alche di cattiveria da parte di qualcuno. Pertanto io, da questo momento e da quando ho

assunto I'incarico, dal 5 dicembre, in qualità di rappresentante legale sento anche il dovere di

difendere Ia reputazione dell'azienda e di confermare che I'azienda, nonostante le tante difficoltà e

grazie anche agli sforzi compiuti dalÌ'amministrazione, sia come socio e sia come committente, è

una azienda assolutamente in salute e che presto farà un balzo decìsivo. Grazie a tutti.

(Applausi)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Procediamo con il successivo punto aìl'ordine del giorno.

TrzscriTionÈr cDr. di LM -Srl - Vi, Fórnàre Moràndj, 18 - Padoùr - Td +39 0.rE65e599 - Fa)i +39 049 8784380 - !!rie.!Il@lÉEa!$À!1lt



Consislio Comunale di Trani

21 dicembre 2018

îrastrizione a cula diL|VE Srl - Via Fornic€ Morandi, 18 - Padola - Tel +39 049/658599 ' Iar .39 049 87S4380 - liy9.5!t@lrgal!qail!!



DELIBERA N. 182 del 2tI't2t2018

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to DotL Francesco Angelo Lazzaro F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

N'

IL

..f .85--,"s.puuoric.
SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

Copia mnforme ad uso amminislrativo.

ATTESTA

rlJ em rop
r 1 FtB 26p

per 15 giomi consecutivi come prescritto dall'aft. 124,l" comma, del T.U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

Trani,

IL SEGRETARIO

I

..il

ERALE

Laaato

Lazaro

ATTESTA

la presente deliberazione:

El è stata dichlarata immediatamente eseguibile: (art. i34 comma 4 det D.rgs.26? 18.8.2000)

l-l è divenuta esecutiva '10 giorni dalla pubblicazionei
(art. 134 comma 3 delD.lgs.267 18.8.2000)

rran, .;lJ gg mn. |-R>.
' :: - -=',- \"--

IL SEGRETARIO G

Dott.

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

r'"ni' .......1t1-GEìt. 20il,-.


